

Actividades año 2019

El Centro de Investigación y Desarrollo de la Canción de Autor (Centro Lucini de la Canción de Autor) fue inaugurado el 13 de diciembre de 2019 teniendo como objetivos, por una parte, la creación de un espacio cultural a través del cual salvaguardar el ingente patrimonio histórico-artístico producido en España por este género poético-musical, y, por otra, fomentar la creatividad desde un lugar de referencia nacional donde desarrollar actividades tanto musicales y poéticas, así como de otras formas de expresión artística que, transversalmente, pudieran estar relacionadas con la Canción de Autor, tales como conferencias, exposiciones, presentaciones editoriales, etc.

A dicha inauguración asistieron, además del público interesado, un nutrido grupo de cantautores y cantautoras entre los que cabe citar, por ejemplo, Javier Ruibal, Enrique Moratalla, Juan Croché, Alfonso del Valle, José Luis Pareja, Antonio Álvarez, José Manuel Noriega, Quini Almendros, José Luis Mundi, Chef Essiery. Así mismo se contó con la presencia de Fernando Lucini, escritor e historiador de la canción de autor, cronista y biógrafo de cantautores y cantautoras, y Juan Trova, cantautor, historiador de la canción de autor y presidente del Centro, ambos impulsores del proyecto

Tras la inauguración oficial en la que se pudo ver la exposición “...Y la palabra se hizo música”, una importante muestra de documentos, carteles y obra pictórica, tuvo lugar un improvisado concierto en el que participaron algunos de los cantautores y cantautoras presentes.





Exposición "...Y la palabra se hizo música"



Fernando Lucini y Juan Trova



De izquierda a derecha, Juan Croché, Antonio Fernández Ferrer, Juan Trova, Enrique Moratalla y Antonio Álvarez



Fernando Lucini y Javier Ruibal



Juan Jesús García (Diario IDEAL)



Duende de Gaia



Juan Croché



Alfonso del Valle



Juan Trova y José Luis Pareja



Pedro Soriano



José Manuel Noriega



Sensi Falán



Miguel y Rafael Soler